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安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團安輔兒童合唱團....................怎麼樣說起呢怎麼樣說起呢怎麼樣說起呢怎麼樣說起呢？？？？    

 
 

一切是由兩位充滿熱誠的弟兄開始吧，他們有着要為教會長遠發展，為教會解決斷層問題，

想出了一個方案，就是這樣開始的。 

 

最初的期望，是要在區內發展一個有水平的合唱團。「有水平」三個字令我最感興趣，我

答應了這兩位弟兄，潔欣也答應了。接着開始招生。心想，不難吧！每 10 位中都應該有

6 位合資格吧！只要有 20 個小團員，便是一個好開始。 

 

暑期開始面試，有 10 個小朋友，有 8 個都不能唱！怎辦？我們便降低要求，只要能唱到

兩三個音準的都接受了成為團員，最後開始第一次訓練，8 個能唱，5 個是需要很多訓練

的，沒問題，那麼我和潔欣便多付努力提升那 5 個小團員的水平吧！ 

 

可惜的是暑假過後，很多位小團員都因着不同的理由，要停止參加，只餘下 5 位小朋友，

其中只有 1 位音準比較好，我真的感到失望。 

 

但我們沒有放棄，感謝主！美光、國威、潔欣和我在每一個星期六早上回來，合唱團的訓

練之前，都會一起吃早餐，互相打氣、互相鼓勵，然後努力在自己崗位上工作，石姑娘也

每一次都來給我們支持，又和學生的家長們傾談，朱美珍偶然會從她的寫字樓跑進六樓會

堂中，看看小朋友們，帶些糖果鼓勵他們。潔欣真是充滿耐心與愛心，把自己知道最好的

教導給小朋友。 

 

今天，安輔兒童合唱團，還有很多的進步空間，才能成為一個真正的「合唱團」，更不要

說什麼「有水平的合唱團」了，但那不重要了，因看見小朋友之間愛的建立，弟兄姊妹之

間愛的建立，那比什麼都重要，相信亦是神喜悅的，我亦明白自己是錯了，因我是用了

「人」的角度作為事奉神的工作的目標，現在，神教導了我要謙卑事奉。 

 

求主繼續教導、引領、保守「安輔兒童合唱團」。感謝主！ 


